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9 月になりました 

まだまだ暑さは続くものの、暦の上では「秋」です 

この時期になるとコスモスが咲きますが 

秋に桜のようなピンク色の花を咲かせるので「秋桜」と名付けられました 

コスモスと言えば有田川町のコスモスパークが見どころです 

  

コスモスパークの近くにはブドウの観光農園があります 

シャインマスカットや巨峰、ピオーネが食べられますよ！ 

どちらからも湯浅湾、海南、和歌山、淡路島など、ビックリするような展望です。 

9 月 16 日(土)、17 日(日)、9月 18 日は敬老の日と 3連休なので 

是非足をのばしてみて下さい♪ 

コスモスと風の館(9 月 10 日開館) 

和歌山県有田郡有田川町長谷 244-2  電話 0737-52-8562 

 

～9 月掲載内容～ 

 

*外国人技能実習生  

*日 銀 

*中 国 

*福島第 1原書力発電所 

*公明党 

*中国共産党創立 100 年 

*    ChatGPT (チャット GPT) 

*高野山に旨いものあり 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。お待ちしております。お待ちしております。お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生外国人技能実習生    

【急増する外国人材】 

 8 月 1 日時点、和歌山市に在留する外国人材が 3,995 人と過去最多を記録しています。 

 コロナが落ち着き外国人材の入国が加速化した事により、大幅に増加したことが要因となってい

るそうです。 

 8 月 1 日時点とコロナ前の 2020 年 2 月時点を比較してみると、在留外国人数は 3,680 人から 315

人の 8.6％増加している事になります。更に日本全国でみた場合、過去 5年間で外国人人口は 84

万人増加しており、2020 年の国税調査では約 275 万人まで増えています。それ以前は 1年でせいぜ

い 2～5万人程度しか増えていなかった外国人人口が、この 5年間で急増しています。 

 日本の外国人人口が 275 万人というのは、日本の人口比でいうと 2％にすぎません。移民が多い

米国、イギリス、フランスなどでは総人口の 15％前後を外国人が占めていますので、日本の人口に

この 15％を当てはめると(数字上の話ですが)だいたい 2,000 万人規模になります。 

 

【外国人材を加速】 

 政府はこの増加を更に加速させるために技能実習制度や特定技能制度などの要件を緩和し、外国

人材を長期的に雇用できる方向で検討が繰り返されています。 

 これまで外国人労働者がいなければ回らなかった日本経済が、外国人の働き手を増やさなければ

身動きが取れなくなることを日本の政府も分かっているからです。 

 今後、日本が本格的に移民政策に舵を切ることになれば、2,000 万人規模のレベルで外国人人口

が増えることになる可能性もあるということです。 

 

【増える外国人】 

 外国人の人口が増えるにつれ外国人の出身国も中国、韓国、ベトナムなどのアジア圏のみならず、

ミャンマー、ネパール、インド、バングラデシュ、インドネシア、フィリピンなど多岐に広がりつ

つあります。 

 日本へ来る外国人に対しては「日本語が通じる国で在り続けること」「他人に迷惑をかけないこ

と」「日本社会の習慣やルールを守ってほしいこと」「日本のコミュニティで生活してほしい」な

ど…筆者も読者の皆様も同じ思いでしょう。 

 幸い、現在日本で働くために入国する外国人材の多くが日本語学校などで語学や文化を学び、日

本社会に溶け込もうと努力してくれています。私たちも各国の事情を知り、その国の文化や習慣、

宗教も受け入れなければなりません。これから移民受け入れ国家に変化しつつある日本にとって、

理想と現実のギャップをどう乗り越えるかが課題です。 
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日日日日    銀銀銀銀    

 8 月 31 日 

1 ドル：146.09 円 

 日経平均：32,619.14 円(終値) 

 ガソリン価格：全国平均価格 183 円 70 銭 (8 月 21 日時点のレギュラーガソリン) 

        補助金がなければ 195 円と歴史的な高値と経産省が発表 

 

【日銀文学】 

 

 

【難解を読み取ろう】 

 植田総裁は 5月の講演で「金融政策は金融市場や広く人々の行動に働きかけることを通じて効果 

を発揮する。そのために政策判断の背景に理解を得ることが大切だ。丁寧な説明に務める」と話し 

ていました。これは分かり易い表現をして国民の皆さんに分かってもらえる説明をすると言うこと 

だと考えましたが、その後の発表では訳の分からない表現をしています…何故だろう!? 

 植田総裁の本音は正常化の道(金利値上げ)をしたいと考えているのだと思いますが、アベノミク 

スを信奉する政治家や黒田路線を堅持する人達が大勢いるので、仕方なく訳の分からない文学的表 

現になったのだろうと考えます。 

 例えば「回復基調が続いている」が「回復が続いている」に変わった場合、回復に自信を深め政 

策変更があると理解するのは正しいのではないでしょうか？ この「基調」という言葉一つで次の 

一手が変わるのではないのか…インフレ基調など。これだけガソリン価格が上がり円安が続き、ド 

ルが高くなりインフレ率が高くなると遅きに失しても利上げ(正常化)が必要なのではないでしょ 

うか!? 

 さて、2013 年の金融政策会合の日程は 9月 21 日・22 日です。どのように発表されるのか見守り 

たいものです。 

 

【ガソリン価格上昇の原因】 

 基本的に物の価格は需要と供給で決まるものですが、そこの為替の影響を受けることも確かで 

需要はコロナ禍が収束(!?) 傾向にあることから経済活動が再開しています。ロシアとウクライナ 

の戦争により天然ガスの供給が絞られ、代替として石油全般の需要が高まってきました。 

<供給> 

 供給面ではサウジアラビア、ロシア、アラブ首長国連邦などで構成する OPEC(オペック)プラスに 

よる減産協定により供給が抑えられています。 

<為替> 

 円安で仕入れ原油価格が高くなっています。政府の対策としては 9月末で補助金を元売り各社に 

出して価格を抑えています。 

 先月号でもお話しましたが、日銀の発表は一般国民には非常に分かり

づらいのですが、これを「日銀文学」と言うそうです。 

 誘導金利は 0％、目途は 0.5％、上限は 1％…理解できますか!? 

 これは 7月末に出した金融政策会議の後の記者会見ですが、何を言っ

ているのか!? 将来の利上げをするのか…しないのか…!? 金融緩和を縮

小するのか…継続か…訳が分かりません。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

<筆者は考える> 

 政府が元売り各社に補助金を出してガソリン価格を抑えていますが、これは抜本的対策ではあり 

ません。補助金は誰のお金、政府の借金、即ち将来国民が支払わなければならない借金なのです。

日本が今できることは為替相場を円高振りにすること、即ち政策金利を正常に戻す…利上 

げをすることです。 

 

中中中中    国国国国  

 

【外相と中央銀行総裁は更迭】 

 7 月 25 日、中国新華社通信(中国国営通信社)が重要人事に関する記事を配信しました。記事には 

次のように書かれています。 

 中華人民共和国第 14 期全国人民代表大会常務委員会第 4回会議が 2023 年 7 月 25 日に開かれ決 

定した。 

一、秦剛が兼任している外交部長(外相)の職務を解く。王毅を外交部長に任命する。 

  (外務大臣秦剛を更迭し、王毅を外務大臣にする) 

  

秦剛前外相 王毅外相 

二、易綱の中国人民銀行行長(中央銀行総裁)の職務を解く。藩功勝を中国人民銀行行長に任命する。 

  (中国人民銀行総裁である易綱を更迭し、藩功勝を総裁にする) 

  

易綱前総裁 藩功勝総裁 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【解任】 

 読者は既にご存知のように、外務大臣であった秦剛と中央銀行総裁であった易綱総裁が正式に解

任されたのです。国家の重要な 2つのポストである高官 2名を同時にクビにしたという事です。し

かも共産党総書記である習近平国家主席が人事の主席令に署名したと公表しました。このことから

人事の最終決着の責任が習主席にあることを明確にしており、最終的に習主席の考え方ひとつで決

まるという事なのです。 

 秦外相は昨年 12 月に着任したばかりで、易綱総裁は 3月に留任が決まったばかりでした。これ

には世界がビックリ、2名を解任したばかりか新外相に前任者の王毅氏を再び任命したのですから。 

 また、人民銀行総裁には中央委員会(376 人)にすら入っていない者を任命したのです。これはた

だ事ではなく、正に異常事態だと言えるでしょう。 

 昨年 10 月に第 20 回中国共産党大会で、習主席が異例の 3期目を果たしてから恐ろしいほどの人

が役職を解かれているのです。 

 何かの問題で摘発されたのでしょうが、この数を見ると気に食わない者は排除するという、正に

習主席の独裁であり勝手放題と言えるでしょう。 

 もっと驚くのは外相人事、秦剛外相は 57 歳で昨年 12 月 30 日に駐米大使から外相に抜擢され、

今年 3月には副首相級の国務委員に昇格し、中国政界で飛ぶ鳥を落とす勢いだったのですから…。 

 秦剛前外務大臣は 6月 25 日にロシアの外務次官、ベトナム外相、スリランカ外相と会談を行っ

て以来、丸 1ヵ月にわたって突然消息を絶ったのです。 

 さて、その理由には様々な噂が飛び交っています。健康!? いや、そうではない…女!? もしかし

たらそうかも…習総書記に面子を潰された!? 

 

<検証 1> 

 

 6 月 19 日、これは習主席とブリンケン米国務長官の会談です。読者はこの席順を見ておかしいと

思いませんか!? 習主席はコの字に並ぶ机の議長席に一人座っています。ブリンケン米国務長官の

米国側と、王毅や秦剛らの中国側が向い合せに習主席の講和を聞く形です。これは中国では 2部門

の部下たちが上司に報告するスタイルで、ブリンケン米国務長官を部下の位置に座らせるのは無礼

そのものです。 

 中国はかつての親分である中国に子分の国々が貢物を持って挨拶に来たという「冊封体制(さく

ほうたいせい)」の下での宗主国対藩属国(従属国)という従属的関係の下での朝貢国(貢物を持って

きた国)の扱いだったのです。 

 しかし、中国の非礼にブリンケン米国務長官は冷静で、席を蹴って立ち去る事はありません。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 中国としてはブリンケン米国務長官を習主席に跪かせることで、世界に響き渡る習主席の絶大な

権威を一般国民に示したかったのでしょう。 

 11 月に開催されるアジア太平洋経済協力会議(APEC)首脳会議の訪米は、中国から頭を下げに行く

のではなく米国側からの達ての要請だという雰囲気を醸し出したかったのかもしれません。 

 6 月 19 日、共産党機関紙である人民日報の国際情報誌「環球時報」は 1週間後に消える秦剛と、

ブリンケン米国務長官との会談の大成功を一面トップで報じました。そして翌日の 20 日に中国新

華社通信の情報誌である「参考消息」では習とブリンケン米国務長官の握手を一面トップで扱いま

した。ここまでは秦剛の習近平対米外交への多大な貢献を称えていました。 

 ところが…6月 20 日、バイデン米国大統領が習近平国家主席を独裁者呼ばわりしたことで大どん

でん返しとなったのです。これはブリンケン米国務長官が中国を離れたばかりの時でした。 

 ここで北京から激烈に反応すれば折角習主席がブリンケン米国務長官を事実上跪かせ、朝貢の雰

囲気さえ醸し出した成功が無に帰して、中国国民に苦心の演出である舞台裏がバレてしまいます。

中国の面子を潰された…折角の演出が無に帰すとなれば誰かに責任を取らせねばなりません。中国

の面子は命より大切なものであり、中国政治においてよくあるパターンなのです。 

 米国のことをよく知っているはずの元駐米大使秦剛外務大臣が何をしていたか…という事にな

り更迭に繋がったという見方です。 

 

<検証 2> 

 香港の女性ジャーナリストとの不倫が原因という見方。 

 その人の名は傅暁田記者、1983 年生まれの 40 歳。中国出身で英ケンブリッジ大学に留学した才

媛だという。 

  

 2012 年には香港のフェニックステレビ本社に入局しています。2022 年まで各国の主要な政治家

との対談番組「風雲對話」を担当し、この番組で秦剛氏にも取材をしています。 

 2023 年 4 月、飛行機内で子供と一緒に撮影した写真を Twitter に投稿、秦剛氏を取材した時の写

真も一緒に投稿していたことで、子供の父親が秦剛氏ではないかという噂が一挙に広まりました。 

 

<検証 3> 

 今回外相に復帰した王毅氏との権力争いに敗れたとの見方もあります。 
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<筆者の見解> 

 何とも真実は明確に分からないのですが、共産党の人事システムでは昇格の際に厳格な身体検査

があります。国家安全系統が実施する調査は、日本の組閣では閣僚候補者らが通過しなければなら

ない身体検査とは比べものにならないほど念入りで厳しいものです。 

 秦剛氏の場合、赴任国の現場にも裏の調査が入っているはずで腐敗や汚職は言うに及ばず、女性

関係などは既に分かっていたと考えられます。そうすると残された問題は政治的問題です。 

 検証 1にある通り、中国主席の面子が潰され中国の対面を就任早々に傷付けた。米国を熟知して

いるはずの秦剛外務大臣がブリンケン米国務長官との会議をセッティング…ここまでは良かった

のですが、バイデン米大統領に独裁者呼ばわりされた一言で無に帰した…。 

 そこに復帰したかった前外務大臣である王毅氏が足を引っ張った構図ではないでしょうか? そ

の理由は愛人の傅暁田が米国スパイだという噂を撒いたのでは…と考えられます。 

 

福島第福島第福島第福島第 1111 原書力発電所原書力発電所原書力発電所原書力発電所    

【処理水の海洋放出始まる】 

 8 月 24 日午後 1時、東京電力は福島第一原発にたまる処理水を太平洋に放出する作業を開始した 

と発表しました。 

 東電は福島原発の汚染水を多核種除去設備で濾過し、トリチウムと炭素 14 以外のほとんどの放 

射性物質を許容できる安全基準まで減らしています。トリチウムと炭素 14 はそれぞれを水から分 

離するのは困難、自然環境、水、そして人体にも存在しますが、どちらも放射線量は非常に少ない 

ですが大量に摂取すると危険だといいます。 

 水の処理過程と放出計画は国際機関によって綿密に精査され、IAEA(国際原子力機関) は報告書 

で処理水の放出が人や環境に与える影響は「無視できる程度」だとしました。 

 日本政府が東京電力福島第一原発の処理済み汚染水100万トン以上を約2年後を目途に海洋放出

すると決めました。多くの専門家は安全だと指摘する一方、漁業関係者は強硬に反対し環境保護活

動家や近隣諸国は懸念を示しています。 

 

【中国】 

<日本産水産物輸入全面禁止> 

 24 日午後、中国税関当局は日本産の水産物の輸入を全面的に停止すると発表、同日東京電力福島

第一原書力発電所の処理水の放出が始まったことへの対抗措置となります。 

<排出の根拠が不十分だとした> 

①10 年前(2011 年 3 月)の福島第一原発事故が「レベル 7」の事故であること 

②排出される処理水が通常の稼働下での冷却水とは質が異なること 

③事故の翌年(2012 年)に導入した多核種除去設備が万全ではないこと 

④日本政府と東京電力によるデータの後悔が不十分であること 

⑤国内外の反対にもかかわらず、近隣諸国や国際社会と十分な協議もなく一方的に処分を決定した

こと 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    
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【反対】 

<漁業者> 

①日本からの輸入を全面禁止すると中国から突き付けられ、北海道のナマコ業者はどうにもならな

いと嘆く 

②風評被害が漁業者に及ぶなどの悪影響を懸念 

 この問題は漁業関係者だけに留まらず、国民全体で考えてほしいとの話が福島県漁連から発信 

③2022 年の日本から中国への農林水産物・食品の輸出額は前年比 25.1％増の 2,782 億円で、全体

の 20.8％を占めており、関係者は今後どうするか悩んでいます。 

 

【各国の排出量は】 

<中国を例にとると> 

 海洋排出に反対する中国は、複数の原発からトリチウムを放出しています。 

 
 山東省の海陽原発はほぼ上限の 82.6 兆ベクレルのトリチウムを放出していました。 

 

【中国の異常反応】 

 中国は日本産海産物の輸入を全面停止という過剰な対抗措置を取ってきました。この措置は科学 

的根拠もなく、その上自国では福島以上に放出しており「いちゃもん」としか言いようがありませ 

ん。その背景には近年溜まりに溜まり続ける「中国の日本への強い政治的不満」「反中的行動」が 

あります。それが日米韓の連携であり国際社会の中国封じ込めです。 

 半導体の禁輸措置、台湾問題然り…その上中国の内政では不動産業など経済において低迷し、外 

務大臣更迭などの問題が山積みされています。国民の目を内政より外に逸らさなければならないと 

いう習近平政権の悩みでもあるのです。かと言って日本叩きする材料がありませんでした。今回の 

反応は正にこれで、嫌がらせ電話、日本の化粧品不買運動など…科学的、理論的根拠に基づくもの 

はありません。今回のトリチウムにしても冷静に自国を考えてみると天に唾するのと同じことで 

す。強いて言えば「中国に逆らうとこのようになるよ」と見せしめにしたいのかも知れません。 

 日本であれ、中国であれトリチウムの排水は無い方が良いに決まっていますが、福島原発の処理 

がどうにもいかない状態となると認めざるを得ないのではないでしょうか? 

 中国は 2020 年に浙江省・秦山第 3原発で約 143 兆ベク

レル、21 年に広東省・陽江原発で 112 兆ベクレル、福建

省・寧徳原発では 102 兆ベクレル、遼寧省・紅沿河原発

では約 90 兆ベクレルのトリチウムを放出していました。 

 2021 年には中国の原発から放出された排水に含まれる

放射性物質トリチウムの量が計 17 ヵ所の観測地点のう

ち、7割を上回る 13 ヵ所で東京電力福島第一原発処理水

の年間放出予定量の上限を超えていたことが 8日、中国

の公式資料で分かっています。 

 今回の福島原発の排出は年間22兆ベクレルに抑える計

画であり、放出後のトリチウムの濃度は世界保健機構

(WHO)などの基準を遥かに下回るとしています。因みに中

国は国家環境保護法などに基づき、原発の規模に応じて

放射性物質の年間放出限度量を定めています。 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

公明党公明党公明党公明党    

【訪中延期】 

 8 月 26 日、公明党は来週に予定していた山口那津男代表らの中国訪問を延期すると発表しまし

た。同日に中国側から「当面の日中関係の状況に鑑み、適切なタイミングではない」との判断が伝

えられ、中国側からは「今回の訪中に向けての前向きな努力を続けてきたことは高く評価できる」

と説明があったと言います。 

 

【いつも中国の顔色を見ている】 

 こんな事例もあります。 

 中国の論客劉曉非氏が「日本の公明党は公開で中国の力の限り支えている」というタイトルの中

で、国家安全保障戦略、国家防衛戦略、防衛力整備計画という 3つの重要文書の改訂に関して、自

民党関係者は中国の判断を重大な安全保障上の脅威レベルにまで引き上げるべきだと主張。公明党

は「そんなことは言ってはならない、公明党は安全保障戦略において中国に対する強硬的な言葉を

用いることには賛成できない。日中関係を重視しなければならない」と…。 

 2015 年、公明党党首の山口那津男代表が訪中したのは、中国人民抗日戦争記念館に行き戦争に反

対する意思を表明するためでした。靖国神社参拝についても公明党は日本政府要人の参拝に一貫し

て反対してきました。更に「私たち(中国人)が尊敬しなければならない戦友(公明党)なのです」と

まで言っています。 

 要するに公明党は中国の使用人か僕(しもべ)的発想なのです。 

 

中国共産党創立中国共産党創立中国共産党創立中国共産党創立 100100100100 年年年年    

 公明党の山口那津男代表は創建 100 年を迎えた中国共産党について「一つの政党で 100 年を迎え

ること自体中々ないことだ、なお一層世界平和と発展、安定のために力を尽くして頂きたい」と記

者団に述べました。 

 考えて下さい、公明党は中国の一党独裁の共産国を褒め称え、独裁政権を是認しています。 

 新疆ウイグル、内モンゴル両自治区などでの中国当局による人権侵害行為の即時停止を求める国

会決議案の採択が見送られたのも、土地規制法案を骨抜きにしたのも公明党なのです。 

 

【公明党のスタンス】 

 靖国神社参拝反対、教育基本法案で「愛国心」という言葉に反対、夫婦別姓推進、南京事件肯定、

憲法改正反対、原発反対、外国人優遇活動(特に中国人) 

 

【筆者は…】 

 どうも解せない…公明党の母体は創価学会です。創価学会と言えば宗教団体です。一方の中国は

共産党、共産党と言えば唯物論的発想で宗教を受入れない国です。中国国内では宗教が取り締まら

れており、最たるは「法輪功」で強制的に臓器の摘出が行われたという話もあるくらい宗教が取り

締まられているのです。なのに創価学会が何故中国と親しいのか…おべっかいなのか、僕(しもべ)

となっているのか…筆者に解せません。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

CCCChatGPT (hatGPT (hatGPT (hatGPT (チャットチャットチャットチャット GPT)GPT)GPT)GPT)    

 

 リリース後僅か 2ヵ月でユーザー数が 1億人越え、2023 年には米マイクロソフトが開発元の

OpenAI に対して 100 億ドルを投資するというぐらい超有名になっています。 

 

【筆者もやってみた】 

 ややこしい事を理解するより、実際に実行してみましょう!! 

 筆者が次のような質問をチャット GPT にしてみました。 

 

 

 新聞やテレビなどのメディアで「チャット GPT」という言葉をよく耳にし

ますが、一体どのようなものなのでしょうか!? 

 「チャット GPT」は 2022 年 11 月に、米国の非営利研究機関である OpenAI

という団体により公開された、人工知能(AI)によるチャット応答システムで

す。質問に自然な言葉で文章を育成し答えるという事で注目されています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【どんなことが出来るのか!?】 

 インターネット上にある過去の情報を学習し、歴史やプログラミング、数学などの知識を得るこ

とが出来ます。文章の生成、書類の要約・翻訳も可能です。 

ChatGPT は有料？…登録にメールアドレスが必要ですが無料で利用できます。 

ChatGPT に ChatGPT Plus という有料もあります。 

無料版 GPT3.5 

有料版 GPT-4 月額 20 ドル 

ChatGPT の無料・有料の違い…簡単に 

  GPT-3.53.5 GPT-4 

料金 無料 20 ドル 

質問ワード数 2,500 語 25,000 語 

質問回数（1 分間制限） ３回 60 回以上 

安全性 〇 ◎ 

画像 非対応 対応 

参照データ 2021 年 8 月までのデータを参照 最新トピックも参照 

 

【チャット GPT を使うには!?】 

 パソコン、パッド、スマホで利用可能です。 

 「チャット GPT」はインターネット上で使える “Web サービス” なので、インストールやダウ

ンロードする必要がなく利用することができます。 インターネット環境さえあれば様々なデバイ

スから何処からでも接続・利用できるのです。 

OPEN AI の「ChatGPT ページ」からメールアドレスと電話番号を登録することで利用できます。 

<ステップ 1> https://openai.com/blog/chatgpt にアクセス 

 
 

 

 

<ステップ 2> 

「Try ChatGPT」ボタンをクリック 

<ステップ 3>  

アカウントを持っている人は「Log in」 

初めての方は「Sign up」をクリック 

メールアドレスと電話番号を入力しアカウント登録 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【注意】 

<メリット> 

★汎用性が広く、様々なシーンで、自然は文章を生成できる。 

★プログラミングや IT 技術など専門性の高い文章やコード生成が得意で、プロのエンジニア―

以上の知識量がある。 

<デメリット> 

★嘘をつく可能性がある。（回答情報が正確であるか分からない場合がある） 

★学習データが最新のものでない。 

 （2021 年 9 月までの制約、無料バージョン、有料バージョンでは現在まで OK！） 

★意図せずに著作権を侵害する可能性があります。 

 

是非、アクセスして利用してみてください♪ 

 

高野山に旨いものあり高野山に旨いものあり高野山に旨いものあり高野山に旨いものあり    

 8 月のお盆に友人と高野山にドライブがてら上って来ました。 

高野山と言えば空海(弘法大師)が開いた日本仏教の聖地、高野山真言宗です。 

1872 年(明治 5年)までは女人禁制で、実際は全廃されるまで 35 年もの時間が掛かり、明治 39

年(1906)6 月 15 日まで待たなければならなかったのです。詳しくは下記をクリック 

https://www.koyasan-u.ac.jp/library/publications/tosyokandayori/pdf/dayori134.pdf 

女人禁制なので女性は奥の院まで行けず、女性が籠って弘法大師御廟を遥拝するために「女人堂」

が設けられていました…現在もあります。 

 

一の橋から奥之院まで約 2Km にわたって続く奥之院参道には、樹齢数百年の杉木立の中におよそ

20 万基の墓碑が並びます。墓碑には徳川家や豊臣家、上杉謙信、織田信長、石田三成、浅野長政、

伊達政宗、前田家、山内一豊といった、誰もが知るような歴史上の人物の墓が多数あり、奥の院ま

で歩いていると荘厳な何とも言えない心持ちになってきます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

さて、筆者は高野山の宣伝をしているのではありませんよ(笑) 

観光地には見た目は立派でも中々美味しいと唸るものが余りありませんが、生まれて初めてに近

いほど旨いものに行き当たりました。何かというと「ゴマ豆腐」です。 

読者の皆さん「そんなものスーパーに売っているわ」なんて言わないで下さい、「そんじょそこ

らにものと違いますから」と言いたいです。 

私が買って食べたのは、生の「濱田屋のゴマ豆腐」でした。 

お土産に「ゴマ豆腐」買うと言ったら、友人は「他所のゴマ豆腐は買わないよ！僕が買うのは濱

田屋のゴマ豆腐だ」と言って車を走らせました。友人は濱田屋に行く途中で「売り切れてないか心

配や」と言いながら店に着いたのですが、まだありました。値段を聞くと 4個入り 1,600 円、6個

入り 2,200 円でした。1個 400 円なので高いなぁと思いながら折角来たのだから買うかと 6個入り

を買いました。 

    

 早速帰って食べましたが…なんとなんと…今まで食べたゴマ豆腐ではなく、それはそれは上品で

旨いッと唸りました。残念ながら賞味期限は購入した翌日、少々早いですが逆にもったいがらずに

食べられます。 

 それから 1週間が経ち、美味しい味を忘れられず再度濱田屋さんへ…そろそろ食べたいですね。 

 難点は賞味期限が購入日か翌日という事だけで、地方発送も出来るそうですよ！ 

  

 写真は濱田屋さんの外観と店内で、イートインも出来るそうです！ 

 

電話 0736-56-2343 

和歌山県伊都郡高野町大字高野山 444 

公式ホームページもあるのでのぞいて見てね♪ 

 


